

TEPOTZOTLÁN

Designan en Tepotzotlán nuevos titulares de Educación, Desarrollo Económico y Obras Públicas

Luis E. López

En sesión de Cabildo, la presidenta municipal María de los Ángeles Zuppa Villegas tomó protesta a los nuevos titulares de las direcciones de Desarrollo Económico, Educación y Obras Públicas.

Andrea Cervantes Omaña fue nombrada como directora de Desarrollo y Fomento Económico. Es licenciada en Derecho y cuenta con una maestría en Administración Pública. Esta dirección es clave para impulsar el crecimiento sostenible del municipio, así como para generar oportunidades que mejoren la calidad de vida de la población.

En el área de Educación y Bienestar Social, fue designado el maestro Erick Uriel Martínez Rosales, quien es licenciado en Intervención Educativa y maestro en Planeación y Gestión Educativa. Su función será reforzar los programas orientados al desarrollo humano y so-

cial de todas las comunidades.

Sergio Soriano Mancilla asumió la Dirección de Obras Públicas. Es ingeniero industrial y tiene estudios de maestría en Ciencias Económicas. Esta dependencia es responsable de ejecutar proyectos que inciden directamente en la infraestructura municipal, con impacto en la seguridad, movilidad y el entorno urbano.

Al concluir la sesión, la alcaldesa felicitó a los nuevos funcionarios y los exhortó a trabajar con compromiso y responsabilidad en las tareas encomendadas.



La alcaldesa tomó la protesta a los nuevos directores

